



あやかちゃん

坂梨小学校 2年(現3年)

坂梨 あずさ

学校からかえると、あやかちゃんのなきごえがしました。声をきいたらはやくだっこしたくなりました。

へやに入るとママがせんたくものをたたんでいました。わたしは、あやかちゃんのところについて、

「あやかちゃん。」

と言いました。あやかちゃんの手をそつとにぎりました。「あやかちゃん、手がつめたいね。」

と言いました。手をそつとにぎるときゅつとにぎりかえしてきました。わたしは、もつとにぎってもいいなと思

いました。

そして、あやかちゃんのわきをそつとかかえました。おとさないようにしっかりとだっこしました。だっこしてせなかをとんとんとしました。あやかちゃんがちよつと

なきました。

「よし、よし。」

家族や身近な人との関係を見つめ直し、人権や差別について話し合う機会を持ちましよう。

と言いつながらずつとだっこしました。ママが、

「せんたくものをたたんでしまふまでだっこしてよ。」と言いました。わたしは、

「分かった。」

と言いました。わたしは、(ずつとだっこしておきたい)と思いつました。

あやかちゃんが少しなきやみました。しずかになつたのでねんねしたかなと思つてよこからみたら、ちよつとねむたそうなかんだと思つてよしよししました。手がきつくなつてきたのでそつとねせました。すると、目がぱつとあいたのでびつくりしました。でも、なかなかないので、ねせたままよしよししました。ママに、「しめくたいがあるのぞれまでみとつて。」と言いつました。

平成22年度

阿蘇市人権作文集

「かけはし」より

ALT (英語指導助手) 活動日誌

よろしくお祈いします。

阿蘇市のみなさん、はじめまして。今年の4月から波野中学校でALTをしているルイス ゴンザガ バレイラ ブラスと申します(ゴンザガと呼んでください)。

私は、ポルトガルで生まれ、スペインで育ち、日本に来る前の14年間ほどをイギリスのロンドンで過ごしました。ロンドンにいる時に熊本出身の日本人女性と知り合い結婚しました。日本に来ることを決めたのは彼女と出会い、彼女の母国の文化を知りたいと思ったからです。

日本に来て2年、阿蘇に来てから半年ほど経ちましたが、日本や阿蘇についての印象は“おもしろい”です。言葉では説明しにくいのですが、幾重にも重なつた異なる地層や、特有の気候にはとても興味を持ちます。すでに“梅雨”を経験しましたし、これから秋の美しさを感じ、厳しい冬を知ることでしよう。聞くとところによると、波野地域の冬の寒さは厳しいらしいので、がんばつて乗り越えたいです。

それから、はじめて2つの大きな地震を体験しました。周囲の人々は普通にしていますが、地震と縁がないところから来た私にとっては一大事でした。

そしてなんと申しても一番の感激は、みなさんもお存じのとおり、活火山を有する世界最大級のカルデラの中で生活していることです。

ALTの仕事についてですが、波野中学校と波野小学校、坂梨小学校で英語や国際理解に関する授業を行っています。中学生と小学生にそれぞれの内容を教えることは大変で、また、私はまだ日本語をあまり話せないの先生や児童・生徒とのコミュニケーションにも苦勞しています。しかしながら、先生方はとても協力的で、子どもたちは意欲的です。

いつまでこの仕事を続けていけるかわかりませんが、子どもたちや地域のみなさんのために貢献できるようにがんばります。



波野中学校 ALT
ルイス ゴンザガ バレイラ ブラス

みんなの広場

一の宮少年柔道

クラブ部員募集

伝統ある

「一の宮少年

柔道クラブ

」では、

青少年の健

全な心身育

成と少年柔

道の普及発展の為、部員を

募集中です。



■募集対象

小学1年生から6年生ま

での男女

※幼児・中学生も大歓迎

■練習日及び練習場所

月曜…一の宮柔道場(報徳道場)

火曜…阿蘇市体育館柔道場

木曜…一の宮柔道場(報徳道場)

金曜…一の宮柔道場(報徳道場)

土曜…一の宮柔道場(報徳道場)

■練習時間

18時~20時

(土曜は15時~17時)

■お申し込み・問い合わせ先

黒川直文

☎090・7453・2728